

## Experto proyecta el alza de consultas respiratorias para dos semanas más

El regreso a clases, las bajas temperaturas y las lluvias podrían potenciar un aumento de casos de enfermedades respiratorias, así lo proyectó Claudio Baeza, director del Hospital Regional de Concepción.

"Tuvimos un descenso de las consultas respiratorias, principalmente coincidente con las vacaciones

de invierno de los niños, que es un hecho que se da prácticamente todos los años. En general hemos tenido mucho menos consultas que el año pasado, si lo comparamos con el año 2023", señaló.

"Sin embargo, nosotros estimamos que en dos o tres semanas deberíamos tener un alza en la cantidad de consultas res-

piratorias y en las hospitalizaciones", afirmó.

"Ahora, hay tres factores que pueden incidir en el alza de las enfermedades respiratorias. Primero el retorno a clases, segundo las bajas temperaturas que tenemos en el último tiempo y por supuesto la presencia de lluvia", detalló.

Por último, el especia-

# 85,6%

de cobertura en la vacunación tiene el Biobío superando la media nacional.

lista comentó que "la idea es que continúen vacunándose".



AFIRMAN QUE HAY QUE SEGUIR CON LAS MEDIDAS PREVENTIVAS.